

Nouveauté

COUP DE PEINTURE SUR NOTRE BOITE AUX LETTRES

Après le contenu, le contenant. Une semaine après avoir augmenté la capacité de stockage de nos boîtes emails de 25 à 100 Mo (cf. <http://www.aduf.org/archives/pdf/0739.pdf>), Free vient de mettre en ligne - à titre expérimental - *Round Cube*, une messagerie issue du monde du logiciel libre (cf. <http://www.roundcube.net>) qui à terme remplacera vraisemblablement notre Webmail actuel (cf. <http://imp.free.fr>) basé - lui - sur le projet *Horde* (cf. <http://www.horde.org>).



Hormis un graphisme plus accueillant, *Round Cube* nous propose également un éventail de nouvelles fonctionnalités. Par exemple, un outil de recherche. Pratique pour retrouver rapidement ce mail de Tatie Jeanine perdu au milieu de centaines d'autres, ou encore, le « drag-and-drop » : en maintenant le bouton gauche de ma souris enfoncé, je fais glisser un message du dossier *Messages reçus* vers la *Corbeille* en un seul geste.

Pour vous familiariser avec l'interface de *Round Cube*, saisissez vos identifiants sur la page <http://imp.free.fr/rc...> en sachant que vous rencontrerez sans doute des p'tits bugs (non apparition du contenu, non affichage du sujet du message sélectionné, etc...) que Free corrigera au fil de l'eau.



Téléphonie

IRA, IRA PAS ?

Nous serons sans doute bientôt fixés sur les réelles intentions de Free concernant la 4ème licence 3G/UMTS pour laquelle notre FAI avait manifesté son intérêt à la mi-novembre (cf. <http://www.aduf.org/archives/pdf/0684.pdf>). Selon le journal *Les Echos*, un appel d'offres devrait être émis avant les présidentielles : <http://www.01net.com/editorial/341469/telephonie-mobile/la-4e-licence-3g-mise-en-jeu-avant-la-presidentielle>.

La crémiererie d'en face

DU MPEG-4 EGALEMENT CHEZ FREE ?

A compter du mois de mars prochain, Club Internet diffusera son bouquet de télévision ADSL au format MPEG-4. Conséquence : un flux d'une qualité comparable voire supérieure, nécessitant moins de débit pour être transporté (2,4 Mbits/s au lieu des 3,8 actuels au format MPEG-2). Intérêt : plus d'abonnés éligibles au service : <http://www.vnunet.fr/fr/vnunet/news/2007/02/14/iptv-club-internet-bascule-t-l>.



En décembre, une rumeur courait sur le fait que Free s'apprêtait à faire la même chose (cf. <http://www.aduf.org/archives/pdf/0700.pdf>). Mais pour l'heure, aucune annonce officielle n'a été faite. Wait and see...

Télévision

CORSICA... ENFIN !

Il n'en manquait qu'une. Elle est désormais disponible. Amis de l'Ile de Beauté, vous pouvez retrouver la déclinaison de France 3 Corse sur le canal 309 de notre bouquet préféré.



Tout le monde en parle

« Y'A PAS QUE LA VRAIE VIE DANS LA VIE »

Tel est le slogan de *NoLife*, une chaîne qui devrait débarquer sur Freebox TV fin mars mais qui fait déjà grand bruit dans le « monde parallèle » des geeks et gamers de tous poils. Nos confrères d'UniversFreebox ont interviewé Sébastien Ruchet, l'un de ses co-fondateurs : <http://www.universfreebox.com/article2851.html>.

Mardi, nous vous avons donné la marche à suivre pour demander la résiliation de l'option portabilité (cf. <http://www.aduf.org/archives/pdf/0742.pdf>). Peut-être n'avons nous pas été assez clairs ou précis. Toujours est-il que certains semblent ne pas avoir compris. Pardon. Donc, plus directement, les demandes sont à formuler ici : <http://www.assistancefree.fr/v1/assistancemail/form.php>.



Et comme dirait Jennifer, corp. Free que les habitués des newsgroups Proxad connaissent sans doute, « *le jeu organisé sur le thème de j'en-veux-plus-mais-finalement-j'en-veux risque d'être moyennement gérable* ». Par conséquent, toute résiliation de la portabilité sera irréversible ! ;-)